

La douane cubaine dément une modification des dispositions en vigueur



La Havane, 26 août (RHC)- Une note informative de la Douane Générale de la République de Cuba a confirmé que les dispositions douanières en vigueur n'ont pas été modifiées et qu'elle n'a pas l'intention de le faire.

Cette déclaration répond à des rumeurs erronées et malintentionnées qui circulent dans des médias étrangers et dans des réseaux sociaux sur la mise en vigueur de nouvelles régulations sur les services douaniers aux passagers.

La Douane Générale de la République rappelle que c'est son site web qui diffuse les informations officielles sur les dispositions et sur les procédures en vigueur et que celles qui circulent par n'importe quelle autre voie manquent de validité.

La Douane cubaine réitère que, comme elle le fait toujours, elle donnera des informations, avec suffisamment de temps et par tous les moyens à sa portée, sur n'importe quelle modification des dispositions en vigueur.



Radio Habana Cuba